



Panorámica general de la fortaleza medieval almanseña que mostrará próximamente una profunda actuación de la musealización completa del edificio. / LUIS BONETE

## El Castillo de Almansa apura los plazos para mostrar la actuación de musealización del monumento

El proyecto se enmarca dentro de la estrategia Edusi 'Almansa Impulsa', financiada en un 80 por ciento con fondos Feder, y con una inversión aproximada de 120.000 euros

LUIS BONETE / ALMANSA

A finales del presente mes de julio, si todo va conforme a lo previsto, el Castillo de Almansa podrá dar a conocer la musealización que se realizará a lo largo de las próximas tres semanas, y que una vez finalizada, convertirán a la fortaleza medieval almanseña en un parque temático de interpretación histórica del monumento, y en un lugar altamente recomendable para visitar».

El concejal de Turismo, Alfredo Calatayud, acompañado por el alcalde de Almansa, Javier Sánchez y el edil responsable de Medio Ambiente, Longinos Marí, citaron a los medios de comunicación en las dependencias previas de entrada al Castillo para anunciar el inminente comienzo del proyecto de musealización del monumento que se prolongará por espacio de tres semanas, y en el que el Ayuntamiento de Almansa va a invertir, a través de una empresa concesionaria, aproximadamente unos 120.000



Longinos Marí, Javier Sánchez y Alfredo Calatayud. / LUIS BONETE

euros. Según explicó el concejal Calatayud, el contrato de musealización del Castillo «se enmarca dentro de la estrategia Edusi *Almansa Impulsa*, cofinanciado en un 80 por ciento a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), en

el marco del Programa Operativo Plurirregional de España para los años 2014-2020».

Calatayud confirmó que «estos días se trabaja ya en la adecuación del conjunto de las zonas verdes del monumento, actuaciones que

se completarán con una mejora sustancial de la iluminación y la carpintería metálica. La empresa adjudicataria empezará el lunes a desarrollar el proyecto de musealización en el Castillo que podremos disfrutar a partir de la última semana de julio cuando se inaugure».

**MOMENTOS.** Según indicó el edil de Turismo Calatayud «el proyecto de musealización busca remarcar dos grandes momentos que tuvo el Castillo de Almansa entre los siglos XII y XV, sin olvidar la evolución del Cerro del Águila desde el inicio de los primeros asentamientos».

Añadió que «es un proyecto atractivo con nuevas tecnologías, con una torre del homenaje con una nueva dimensión y zonas de exposiciones que harán interesante la visita al Castillo».

Añadió que, «se trabaja muy duro para que sea lo más sólido posible; estamos ante un proyecto importante, un producto turístico magnífico, de primer nivel», dijo.

### PSOE: «El PP se debe centrar en la reconstrucción económica y social local»

L.B. / ALMANSA

El senador socialista Manuel Miranda visitó ayer Almansa y acompañado de la concejal Marta López aseguró que «asumiendo posibles errores para una situación en la que nadie estaba preparado, quisiéramos pedir, humildemente, al alcalde de Almansa, Javier Sánchez, que se sume a la reconstrucción económica y social de la ciudad, y no siga los pasos de Francisco Núñez en el continuo intento de convertir la política en algo para enfrentarnos».

«Es preciso aunar esfuerzos cuando más se necesita. Desde los Ayuntamientos tenemos que seguir aportando ideas y presupuesto al escudo social y la protección de la economía y del empleo», manifestó.

Añadió el senador socialista que «el esfuerzo para reactivar la economía no es una cuestión de colores, sino que es de voluntad y de dirección política. La gestión de Sánchez y la falta de un proyecto de ciudad está paralizando Almansa, y eso nosotros no podemos aplaudirlo».

CULTURA

### La Universidad Popular convoca su VI Certamen de Literatura

L.B. / ALMANSA

Francisco López, concejal de Cultura, junto con la técnico del área Amparo Cuenca, presentó la convocatoria del VI Certamen Literario organizado por la Universidad Popular de Almansa, en las modalidades de relato breve y poesía, y cuyo plazo de admisión de originales finalizará el día 19 de septiembre.

La convocatoria es de carácter nacional, residentes en España y mayores de edad y los trabajos deberán presentarse redactados en lengua castellana. Las obras presentadas han de ser originales e inéditas, que no hayan sido premiadas en ningún otro concurso y escritas a máquina (a 1,5 de espacio utilizando la fuente Times New Roman y tamaño 12). Los textos tendrán una extensión máxima de dos folios a una cara.

Los originales podrán entregarse en mano o enviándolos por correo ordinario a la dirección: VI Certamen Literario Universidad Popular de Almansa. Casa de Cultura. Calle Aragón 19-21 02640 Almansa (Albacete). Teléfono 967 344 444.